


Das ist karotte. Karotte 
kämpft mit einem 
Karottenschwert. Sie 
wohnt mit Gurke und 
karttofel zusammen im 
gemüseland.

Das ist Mango. 
Mango kämpft mit 
co2. Mango kommt 
aus Brasilien.

Das ist die Gurke. Gurke 
kämpft mit einem bogen 
und Gurken Pfeilen.

Das ist die Kartoffel. 
Kartoffel kämpft mit 
Bio Chips die 
explodieren.



Mango kommt aus Brasilien und 
fliegt nach gemüseland.

Oh ein Flugzeug. Wehr das wohl sein 
kann?

Ich fliege 
hinterher



Oh regionales  
gemüse! Das will ich 

zerstören .

Woher 
kommt das co2? 

ich muss 
hinterher .

Ich verpeste 
euch mit dem co2 

aus dem 
Flugzeug .

Ich hole meine 
Freunde .



Die Mango 

bedroht uns mit 

co2 .

Wir sollten die Mango 
aufhalten .

Immer dem co2 
hinterher.



Attacke!

Ihr könnt 
mich nicht 
besiegen!

Wir müssen 
das 

gemüseland 
verteidigen !



Haha wir haben 
dich besiegt.

Im 
Gemüse  land 

lebt nur 
regionales 

Wenn du aus 
Brasilien 

kommst,dann wird 
co2 ausgestoßen. 
Das wollen wir hier 

nicht !

Ich habe es  
verstanden, ich 

fliege wieder nach 
Brasilien



Alle feiern eine Party


